

Lucía Topolansky brinda esperanzadoras novedades sobre José Mujica: "Cada día avanza un poco más"

Principal



Publicada el: 25/09/24	Visitas: 181
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 61	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/lucia-topolansky-brinda-esperanzadoras-novedades-sobre-jose-mujica-cada-dia-avanza-un-poco-mas_3412.php

**LUCÍA TOPOLANSKY
BRINDA
ESPERANZADORAS
NOVEDADES SOBRE
JOSÉ MUJICA: 'CADA DÍA
AVANZA UN POCO MÁS'**

Principal

Lucía Topolansky brinda esperanzadoras novedades sobre José Mujica: "Cada día avanza un poco más"

La exvicepresidenta comentó sobre el estado de salud del exmandatario, afirmando que ya puede disfrutar de su té de forma oral y espera que a medida que añada otros alimentos, recupere energías. "Hemos puesto todo nuestro esfuerzo por ayudarlo en este proceso", destacó con emoción.

Estado de Salud de José Mujica: Declaraciones de Lucía Topolansky

La exvicepresidenta Lucía Topolansky se pronunció este martes sobre la salud del expresidente José Mujica, quien actualmente enfrenta un proceso de recuperación tras ser dado de alta el pasado 13 de setiembre.

Durante su internación en el sanatorio del Casmu, Mujica presentó dificultades para alimentarse oralmente debido a una fibrosis en el esófago, resultado del tratamiento de radioterapia que recibe para combatir el cáncer.

Topolansky señaló que “es difícil acostumbrarse a eso”, refiriéndose al uso de una sonda gástrica para la alimentación de Mujica.

Sin embargo, también destacó que “todos los días va dando un pasito más”, lo que indica una leve mejoría en su condición.

Respecto al estado de ánimo del exmandatario, Topolansky comentó que “estar enchufado un rato del día, tres veces al día, a un aparato para que le pase la comida no es sencillo”.

A pesar de las adversidades, Mujica sigue pensando en las labores en su chacra, como cortar la alfalfa, lo que refleja su espíritu activo y comprometido.

“Tengo esperanzas de que, con esa alimentación, vaya recuperando toda la fuerza que perdió”, afirmó la esposa del expresidente de 89 años.

Mujica ha comenzado a tomar té por vía normal y se anticipa que su mejora continúe a medida que pueda incorporar otros alimentos.

Topolansky también mencionó el apoyo de un grupo cercano de compañeros, diciendo: “Hemos puesto el alma para sacarlo adelante”.

Ambos han estado al tanto de la campaña electoral, aunque reconocen que “somos bichos políticos, pero estamos en el balcón”, refiriéndose a su posición cercana pero no activa en el proceso electoral.

La exvicepresidenta hizo alusión a que vieron el lanzamiento de la campaña del Movimiento de Participación Popular (MPP) el 7 de setiembre a través de un celular, expresando que “no es lo mismo, porque no estás en el clima”.

Finalmente, al ser consultada sobre la posibilidad de que Mujica no vote en las próximas elecciones del 27 de octubre, Topolansky respondió con firmeza: “¿cómo no va a ir a votar?, pero por supuesto.

Elemental.

Pensar que pueda llegar a no ir a votar es no conocerlo”.

Fuente: Subrayado

Imágenes

**LUCÍA TOPOLANSKY
BRINDA
ESPERANZADORAS
NOVEDADES SOBRE
JOSÉ MUJICA: 'CADA DÍA
AVANZA UN POCO MÁS**

Lucia topolansky brinda esperanzadoras novedades sobre jose mujica cada día avanza un poco mas

Tags

electoral, setiembre, alimentos, recupere, expresidente, topolansky, nuestro, exvicepresidenta, proceso, afirmando, exmandatario, esfuerzo

Noticias relacionadas

- 4.9 *** *Lucía Topolansky explicó la postura del Mpp en relación al plebiscito sobre la seguridad social*
- 4.3 *** *José Mujica regresa al Casmu: ingresó para una serie de estudios médicos*
- 4.0 *** *José Mujica se sometió a una intervención quirúrgica: le realizaron una gastrostomía y su estado es estable*
- 3.9 *** *Blanca Rodríguez se suma como número dos en la lista al Senado del Mpp por Espacio 609*
- 4.8 *** *José Mujica muestra una evolución positiva, aunque la rehabilitación resulta ser un desafío significativo para él*
- 3.7 *** *Mujica expresa su "honor" por la llegada de Blanca Rodríguez al Senado, considerándola una "gran oportunidad" para el Frente Amplio*

3.7 * *La médica de Mujica asegura que no se ha encontrado ningún tumor, aunque advierte sobre su fragilidad a causa de la radioterapia recibida*

4.5 * *José Mujica se encuentra hospitalizado en el Casmu debido a su tratamiento oncológico*

3.7 * *José Mujica es dado de alta y proseguirá su recuperación en la comodidad de su hogar*

4.9 * *Declaraciones de la doctora de Mujica: "Haremos todo lo necesario para mantenerlo en el sanatorio, asegurando una adecuada hidratación y estabilización"*

Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local

México
obituarios
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uruguay decide 2024